

La pétanque a un nouveau président



Les adhérents de la section JSA pétanque lors de la seconde assemblée générale.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Du jamais vu dans l'histoire de la pétanque allonnaise. Après la première assemblée générale du 19 décembre sans candidat au poste de président, deux listes étaient en concurrence lors de la seconde. À l'entame de l'assemblée générale on se serait cru à une élection municipale avec des supporters dans les deux camps. Il a fallu toute l'expérience de Jean-Claude Guillois et de Gérard Dallo, respectivement président et vice-président de la JSA omnisports, pour apporter les explications entre un club à part entière et une section d'un club omnisports. Sachant que les sections sont gérées administrativement par l'omnisports et sportivement par les fédérations réciproques, en l'occurrence le comité départemental de la pétanque dont le président Patrice Marsat était présent.

À l'heure du scrutin, deux listes étaient en présence : l'une avec comme président potentiel Philip-

pe Moron et l'autre avec Joël Berthelot. Après une longue attente et un dépouillement sous surveillance, c'est la liste Berthelot qui a été déclarée gagnante.

Joël Berthelot élu

Les membres du bureau ont élu sans surprise à la présidence de la section JSA pétanque Joël Berthelot, trésorier sortant. Il succède à Claude Monchatre qui a présidé la section pendant 35 ans. Il sera entouré de Guy Blondeau, Serge Fremiot, Daniel Martin, Isabelle Tessier membre sortante, Fernando Vilela et Jean-Michel Wittevert. Youssef Ben Amar s'est félicité de l'issue de cette assemblée générale avec « le souhait que tous se retrouvent autour du nouveau président et sur le terrain du stade Georges-Garnier. Tous les licenciés ont leur place à la section pétanque. »

Les différents postes seront attribués lors de la première réunion de bureau.